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33 月月のの主主なな行行事事：：識識字字率率向向上上月月間間  
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第738 回例会報告 

    

点点点点     鐘鐘鐘鐘：長友芳郎会長 

ロロロロータリーータリーータリーータリーソングソングソングソング：奉仕の理想 

ゲ スゲ スゲ スゲ ス トトトト：なし  

ビ ジ タビ ジ タビ ジ タビ ジ タ ーーーー：Michel Perrin  Y Sakamoto（Guam SR RC）  

 

会会会会会会会会長長長長長長長長報報報報報報報報告告告告告告告告：：：：：：：：長長長長長長長長友友友友友友友友芳芳芳芳芳芳芳芳郎郎郎郎郎郎郎郎    

■I･M（Intercity Meeting）

が本日開かれました。その

意図するものは何でしょ

う。最近、I･M を開催する

地区も少なくなったと聞

き及んでおります。今回特

別参加してくれた第2750

地区のAG MIKE さんも Pacific Basin で開かれることはないそ

うです。その目的は第一に会員相互の親睦と面識を広め、会

員にロータリー情報を伝えると共に、立派なロータリアンの養

成にあるようです。そのために、経験豊かなリーダーの下で、

ロータリーの奉仕の理想を勉強する会合らしいのです。 

 討論の主な内容は、5 大奉仕部門をカバーしつつ、ロータリ

ーの特徴やプログラムなどを検討します。クラブ会員、全員

参加です。この会合の大切な目的は、会員相互の親睦と知

識を広めることであって、さらに、会員にロータリー情報を伝え、

奉仕の理想を勉強するために開催されます。 

 しかし、「奉仕の理想」が失われようとしている今日、人道的

奉仕団体へと舵を切ろうとしているのは明白です。例会の度

に歌っていた「奉仕の理想」はどうなるのでしょう。「奉仕の理

念」と歌詞を変えるのでしょうか。「RI 戦略計画」の次に「未来

の夢計画」。次なる計画は「綱領変更計画」となるのは時間の

問題でしょう。「職業奉仕」が消滅し、RI はロータリー財団に吸

収され、「ロータリーの理念」は「奉仕の理念」へと。 

 

幹幹幹幹幹幹幹幹事事事事事事事事報報報報報報報報告告告告告告告告：：：：：：：：川川川川川川川川上上上上上上上上        勉勉勉勉勉勉勉勉        

■３月のロータリーレートは、92 円=1$となります。人頭分担

金等の支払いをお早目にお願いします。 

■ロータリーを語る詐欺メールが会員宛に届いているようです。

充分注意をして下さい。 

■｢第14回ロータリー国際囲碁大会｣が開催されます。参加希

望の方は幹事までご連絡下さい。 

■国際ロータリーデータサービス部からの2013-14年度クラ

ブ役員報告のお願いが来ております。 

 

■The Rotary Club of Guam Sunrise 

今回、第2750地区の地区大会を終え、姉妹クラブの交流

事業の一環として我がクラブを訪問して戴きました。 

生憎というか良い機会というか、第7分区の I Mと重な

りましたので急遽参加することになり、皆さんに大歓迎を

受けました。 

Guam Sunrise Clubとは、10年以上の付き合いをしており

ますが、今年度の事業として15周年記念事業を模索して

いる段階であります。交流事業として国際奉仕を中心にし

て打ち合わせを行っておりましたが、良い知らせをお待ち

したいと思います。 

又、2750地区の情報も伝わって来まして、未来の夢計

画に関する覚書(MOU)は、すでに１月末で全クラブ完了し、

補助金受付も2月1日から始まっているようです。 

 

  

  

会  長：長友芳郎  幹 事：川上 勉   連絡先：ＴＥＬ ０２９-８６３－５３２６ ＦＡＸ ０２９－８６３－５３２７  http://rcrc.web5.jp 

事務所：〒305-0021茨城県つくば市古来 1451  例会場：〒301-0857茨城県龍ケ崎市泉町 1592-77 (ザ･ゴルフクラブ竜ケ崎) 

【【【【通常例会通常例会通常例会通常例会 03.01】】】】    

15 周年記念事業 

国際奉仕委員会 

【【【【通常例会通常例会通常例会通常例会 02.23】】】】    

荒木会員卓話 

職業奉仕委員会 
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「「「「Inter City MeetingInter City MeetingInter City MeetingInter City Meeting」」」」    

 

RI RI RI RI ....D2820D2820D2820D2820    AssistantAssistantAssistantAssistant    GGGGovernorovernorovernorovernor    坂坂坂坂寄寄寄寄    恵恵恵恵    

 本日はご多忙の中、I･M

にご参集いただきありが

とうございます。パストガ

バナー片岡信彦様をI･Mリ

ーダーにお迎えし、そのご

指導のもと、RI2820 地区

ガバナー野堀喜作様、並びに分区内地区委員の皆様のご

臨席を賜り藤代ロータリークラブの例会場である取手桜

ヶ丘ゴルフクラブにおいてインターシティーミーティン

グを開催できますことを大変嬉しく思います。また、開

催にあたりましては、分区内会長幹事様をはじめ、実行

委員長以下クラブの皆様のご協力の賜物と心より感謝致

します。 

 インターシティーミーティングはロータリアン同士が

年に一回一堂に会し情報の交換や研修を通して親交を深

め、知己を広めることを旨に行うと聴き及びます。第7

分区は少人数のクラブが多い分区ですので、この機会を

有効に利用していただきたいと思います。 

 また、本日は職業奉仕を考える機会と捉え、ご夫婦会

員の多い古河東クラブから江口達司氏をお迎えし、彼の

人生体験を通したロータリー感をお聞きしたいと思って

おります。私は何度かご一緒しお話を伺う度にふわりと

優しい語り口からは想像できないような鋭いものの見方、

生き方に感銘を受けました。ライラ等ではお話を聞かれ

た方もおられるのではと思いますが、是非この機会に彼

の生き方に触れていただけたらと思います。 

 また、未来の夢計画もいよいよ本格的に提出する時期

が押し迫ってきました。

龍ケ崎中央クラブの横

山氏にお話しいただき

来年度の財団の有効活

用を促進させていただ

きたいと思います。 

 皆様が本日のI Mを通

してお互いの友情を深

め有意義な一日を過ご

されることとともに今

後のご活躍を申し上げ

挨拶の言葉とさせてい

ただきます。 

 

基調講演 「私とロータリー」 

江口達司氏（古河東RC） 

～ 「86,400 秒のプレゼント」から ～ 

もし、こんな銀行があったら、あなたはどう利用します

か? 

それは「時間」という銀行

です。 

毎朝、あなたに86,400 秒

が与えられます。 

毎晩、あなたが上手く使い

切らなかった時間は消さ

れてしまいます。 

それは、翌日に繰り越されません。 

それは貸し越しできません。 

1 年の価値を理解するには、落第した学生に聞いてみる

といいでしょう。 

1 ヶ月の価値を理解するには、未熟児を産んだ母親に聞

いてみると いいでしょう。 

1 週間の価値を理解するには、週間新聞の編集者に聞い

てみるといいでしょう。 

1 時間の価値を理解するには、待ち合わせをしている恋

人たちに聞いてみるといいでしょう。 

1 分の価値を理解するには、電車をちょうど乗り過ごし

た人に聞いてみるといいでしょう。 

1 秒の価値を理解するには、たった今、事故を避けるこ

とができた人に聞いてみるといいでしょう。  

10分の1の価値を理解するためにはオリンピックで銀メ

ダルに終わってしまった人に聞いてみるといいでしょう。 

だからあなたの持っている一瞬一瞬を大切にしましょう 

 

「未来の夢計画について」 

横山善英（龍ケ崎中央RC） 

 ロータリーは大きく

変わろうとしています。 

RI戦略計画において財団

との歩調を同じくしよう

とする意図があり、「人道

的奉仕の重点化と増加」を

最重要目標として謳っております。また、RIのいうロータ

リーは「人道的奉仕を行い、あらゆる職業において高度

の道徳的水準を守ることを奨励し、かつ世界における親

善と平和の確立に寄与することを目指した、事業と専門

職および地域社会の指導者が結び合った団体である」。そ

して、未来の夢計画は、財団の新しい補助金モデルであ

って、財団の使命に沿い人道的な奉仕へと移行しようと

しています。 

 

■■■■出席状況出席状況出席状況出席状況

会 員 16 名

出 席 者 7 名

出 席 免 除 者 2 名 Make-up 3 名

(定款第9条3節a) 1 名

出席率 62.50 %

 

 

例会の欠席は、水曜日 AM:10:00 までに 城出 SAA 

TEL 0297-66-3258 に連絡して下さい。 


